

Absolute Herzentscheidung: Sabine Bieschke verstärkt die patient+

- Über 30 Jahre Geballte Expertise im Projektmanagement
- Für eine wertschätzende Kommunikation auf Augenhöhe: Sabine Bieschke übernimmt als Project Lead Operations die Verantwortung für ein Projekt im Bereich MS

Berlin, den 22. September 2021: Gerade kurz nach einer Diagnose haben Patient*innen viele Fragen. Besonders wenn es um Dosierungen, mögliche Neben- und Wechselwirkungen oder Unsicherheiten mit der Krankheit im Allgemeinen geht. Was Betroffene nun brauchen ist zuverlässige Unterstützung! Und genau da kommen Patientenmanagement-Programme ins Spiel. Hier setzt patient+, ein Geschäftszweig der good healthcare group, schon seit Jahren auf eine einfühlsame, fachlich fundierte und bedürfnisorientierte Betreuung von Patient*innen durch speziell ausgebildete Nurses – egal ob online oder per Telefon. Um diesen persönlichen Austausch und die Unterstützung von Mensch zu Mensch weiter zu stärken, hat sich die patient+ nun Sabine Bieschke als qualifizierte Verstärkung ins Team geholt. Als Project Lead Operations wird sie nicht nur dafür sorgen, dass das Vertrauen Betroffener in ihre Ärztinnen und Ärzte gefestigt wird, sondern auch in die Behandlung als solche. Für eine erfolgreiche Therapie und mehr Lebensqualität!



Geballte Expertise für die patient+: Sabine Bieschke. | Quelle: good healthcare group

Bieschke, die die Verantwortung für ein Projekt im Bereich Multipler Sklerose (MS) innehat, wird sich nun vorrangig der Leitung und der Führung der Mitarbeitenden widmen. „Dabei ist mir besonders wichtig, dass sowohl im Team als auch mit Patientinnen und Patienten auf Augenhöhe kommuniziert wird. Wertschätzung, Spaß und Leidenschaft darf bei mir niemals zu kurz kommen!“, erklärt sie ihren Führungsstil. Dass Kommunikation eine ihrer großen Stärken ist, hat Bieschke bereits in früheren Positionen bewiesen. So war sie 14 Jahre lang bei der aev Gesellschaft für Abrechnung von Privatliquidationen AG als Geschäftsstellenleiterin tätig und hat dort nicht nur Ärztinnen und Ärzte beraten, sondern auch die Arbeitsabläufe organisiert und optimiert. Anschließend hatte sie die Rolle der Teamleitung bei der PVS berlin-brandenburg-hamburg GmbH & Co. KG inne, wo sie unter anderem ein Team aus 16 Mitarbeitenden führte, bevor sie schlussendlich ihren Weg zur patient+ fand. Hier möchte die gelernte Medizinische Fachangestellte und studierte Gesundheitspädagogin nun ihre geballte Erfahrung einsetzen, um Lösungen zu entwickeln, die einen echten Mehrwert für die Patient*innen generieren

und ihnen das Leben mit einer (chronischen) Erkrankung erleichtern. Daher war der Wechsel für Bieschke eine absolute Herzensentscheidung – was auch Dr. Heike Niermann, General Managerin der patient+, besonders freut: „Das Wohl der Patient*innen liegt uns genauso am Herzen, wie das unserer Mitarbeitenden. Mit Sabine Bieschke konnten wir nun eine Projektleiterin für uns gewinnen, die mit ihrer Kommunikationsstärke und ihrem Erfahrungsschatz beides fokussiert. Das ist ein großer Gewinn – fachlich wie menschlich.“

Über die patient+:

Für das hoch qualifizierte Team rund um General Managerin Dr. Heike Niermann und General Manager Thomas-Marco Steinle steht seit jeher das Wohl der Patient*innen im Vordergrund. Bereits seit 2012 setzen die Gründer*innen deshalb im Rahmen ihrer Arbeit für die Dialogmanufaktur +49 med auf die persönliche und kompetente Patientenbetreuung durch perfekt ausgebildete Nurses. Seit 2017 läuft die Arbeit mit Betroffenen über die eigens gegründete **patient+**. Diese bietet eine 360-Grad-Begleitung für Patient*innen – einfühlsam, fachlich fundiert und bedürfnisorientiert. In Patientenmanagement-Programmen kümmern sich unsere Nurses um Menschen, die an chronischen Krankheiten leiden. Die Aufgaben sind dabei sehr vielfältig. In Gesprächen am Telefon oder online beantworten sie nicht nur Fragen zu Therapieverlauf, Medikation oder Wechselwirkungen, sondern auch zu alltäglichen Themen, die mit der Krankheit einhergehen, wie Ernährung oder Sport. Die patient+ GmbH ist Teil der good healthcare group mit Firmensitz in Berlin und einem weiteren Standort in Potsdam.

Über die good healthcare group:

Die **good healthcare group** hat es sich zum Ziel gesetzt, die anspruchsvolle Kommunikation zwischen Pharmaindustrie, Healthcare-Professionals und Patient*innen zu verbessern und damit alle Beteiligten dabei zu unterstützen, sich auf das kostbarste Gut zu konzentrieren: die Gesundheit des Menschen. Dafür entwickelt das Team unter der Leitung von Chief Operating & Performance Officer Dr. Heike Niermann, Chief Executive Officer Thomas-Marco Steinle, Chief Innovation & Consulting Officer Wolfgang Höfers und Chief Financial Officer Sebastian Schröter passgenaue Lösungen für alle Akteur*innen des Gesundheitssystems mit Fokus auf einem digitalen Ansatz, immer auf Augenhöhe und genau auf dem Kanal, der jeweils am besten passt. Von der Strategieentwicklung für Pharmaunternehmen über die individuelle Beratung von Healthcare-Spezialist*innen bis hin zu einer umfassenden Begleitung von Patient*innen, alle Services und Produkte werden stets von hoch qualifizierten Expert*innen entwickelt. Nachdem das Team bereits seit 2012 erfolgreiche Lösungen im Healthcare-Markt etabliert hat, wurde die good healthcare group 2015 als Dachmarke ins Leben gerufen, die als Allianz aus über 450 Healthcare-Spezialist*innen die Geschäftszweige **in//touch**, **+49 med**, **patient+** und **cso+** in einem Haus vereint. Der Firmensitz der ghg good healthcare GmbH ist in Berlin mit einem weiteren Standort in Potsdam.

Pressekontakt:

Manja Rehfeld | Mashup Communications GmbH | +49.30.25749580 | ghg@mashup-communications.de